

Aclaran que ni el Dominicano, ni el Tabaquero, fueron plagiados

Ocupan mariguana a expendedor. Dos quemados. Le robaron cuarenta pesos. Se estrelló un auto

Ramón Emilio Megias, ex oficial de la Marina de Guerra dominicana quien desde el año de 1947 se encuentra exilado en Cuba y el tabaquero Mario Herrera, vecinos de Oficios 359 y Rosendo Collazo número 257, Marianao, respectivamente cuyos familiares habían denunciado que personas desconocidas y armadas, haciéndose pasar por agentes de la autoridad los habían secuestrado, pudo comprobarse la inexactitud de las denuncias.

El primero se pudo conocer oficialmente que se encuentra internado en el campamento de Tiscornia, para ser reembarcado para su patria por acusársele de estar relacionado con movimientos subversivos dirigidos desde el extranjero por Aureliano Sánchez Arango y el doctor E. Fernández.

Por otra parte el tabaquero Herrera, se presentó en la policía, manifestando que no había sido secuestrado sino que estaba de paseo con varios amigos.